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euro
Question écrite n° 65514

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les retards
pris dans l'utilisation de l'euro. En effet, alors que le Gouvernement espérait que 50 % des paiements se feraient
en euros dès cet été, seuls 1 % des paiements ont été libellés en euros en juillet. Cette situation est
particulièrement inquiétante à moins de quatre mois du passage à la monnaie unique. Il souhaite savoir ce que
cette situation lui inspire et les dispositions envisagées pour y remédier.
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